
　
守山まるごと活性化　議事要旨

日時： 令和元年10月24日（木）

場所：

出席者：

出席者（行政）：

各プロジェクトの進捗状況について、学区民のつどいについて（報告）、次年度の事業
計画および予算について

次回以降に
ついて

まるごと活性化推進チーム各グループの進捗状況について、令和元年度ふるさとづく
り委員会事業報告について、予算執行見込みおよび次年度の予算（案）について

　盛況で多くの参加があり好評であった。
３　次年度の事業計画（案）および予算（案）について
事業計画、予算（630,000円）とも令和元年度と同規模、同額。

次回　　グループリーダー会議　12月3日（火）19：30～

　・各プロジェクト同士で連携していければもっと活性化していけるのでないか。

４　その他
　・速野学区ふるさとづくりフォーラムの開催について
日時：令和２年１月25日（土）　13：00～16：25　参加人数：60名（先着）
内容：元滋賀県知事、森づくりセンター所長による基調報告、テーマごとに分かれてグループ討議。
市長出席予定。速野の窓等で参加者を募集する。詳細は部会(11/8)で決定していく。

　　　　　ふるさとづくり委員会　　2月25日（火）19：30～

決定事項

　　　　　　　　　 絵本の原画展、絵本の配架、ＤＶＤの上映も行った。

議題
各プロジェクトの進捗状況について、学区民のつどいについて（報告）、次年度の事業
計画（案）および予算（案）について、速野学区ふるさとづくりフォーラムの開催につい
て

会議要旨
内容

１　各プロジェクトの進捗状況について

○Ｄ：冬休み大川自由研究室(12/26)　子どもたちが作った野菜を使って屋台で販売。

２　学区民のつどいについて（報告）
　Ａプロジェクト：サイクリング体験ブース・・・当日受付で午前はキックバイク教室で7名、午後はスキル

　Ｃプロジェクト：クラフト作り体験ブース・・・150名分の材料を準備してほぼなくなった。
　Ｆプロジェクト：展示コーナーに、まるごと活性化事業の各プロジェクトの活動の写真を展示した。

　　　 大川の交流会と植樹のつどい(3/8)・・・今年度の取り組みの振り返りと来年度の計画を自由に
　　　 語り合う。新川河畔林整備作業はそれまでに実施予定。

　　　について」　部会で内容確認(11/8)

　　　　　　　　　　アップ教室で10名参加された。

○Ｅ：語り部会開催(2/8)　11月上旬に講師と打ち合わせ。

　　　広報紙の発行（2月）

 　　　森づくりセンター情報交換会(12/7)　はやのの森探検隊・・・半年でメンバー2名増加。

○Ｂ：おまがりぼたる観察会（8/21～28）

 　　　びわこ地球市民の森ウォークラリー　開催日変更(11/16→2/15)

会議名： 第３回ふるさとづくり委員会

速野会館大会議室

堀江清、馬場敏明、山田良彦、山田清一、今井知春、四辻喜代志、福西政治、本山福
戝子、井野淸治、大井豊、葭田喜代嗣、田中稔、永尾秀幸、西村喜知、大西博、宮川
美紀子、前田正樹、伊藤潔、今井孝雄、鳥毛宗忠、鳥毛裕子（21名）

速野会館　赤井館長、尾中主任

       速野学区鮒寿司試食会の開催(12/15)　体験教室参加者無料、不参加者も500円で参加可能。
○Ａ：ポケットパーク毎月整備。

○Ｃ：環境パトロール(8/17)びわこ地球市民の森でマナーアップ啓発パンフレットを配布。
　　 　ふれあいウォーキングの開催(11/9)　びわこ地球市民の森で説明を受けてから森を散策する。

○Ｆ：ふるさとづくりフォーラム開催(1/25)　森づくりセンター　テーマ「びわこ地球市民の森の魅力づくり


